

Bima Arya Terima Penghargaan Anugerah Kebudayaan PWI

BOGOR (IM)- Wali Kota Bogor, Bima Arya terpilih menjadi salah satu penerima Penghargaan Anugerah Kebudayaan Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Pusat. Penyerahan penghargaan akan diberikan pada puncak Hari Pers Nasional (HPN) 2021, bersama Presiden Joko Widodo, secara daring maupun luring, Selasa (9/2) pagi. Bima Arya terpilih meraih penghargaan bersama 9 bupati/wali kota lainnya.

Ketua Umum PWI, Atal S Depari yang juga Penanggungjawab HPN 2021 mengatakan, penghargaan ini merupakan apresiasi insan pers terhadap para bupati/wali kota yang peduli kebudayaan dan literasi media yang dipilih oleh tim juri yang terdiri dari para wartawan senior, penulis, budayawan dan akademisi, serta pekerja seni-budaya.

Sementara itu, Pelaksana Anugerah Kebudayaan PWI Pusat, Yusuf Susilo Hartono menambahkan, ke-10 bupati/wali kota penerima anugerah ini memiliki strategi, kinerja, dan kekuatan masing-masing dalam pemajuan kebudayaan daerahnya, baik sebelum maupun pada saat pandemi. "Pada umumnya, mereka merawat warisan masa

lalu, kemudian merawat, memanfaatkan, mengembankan dan melindunginya, dengan berbagai regulasi. Selain itu mengembangkan dengan 'bungkus' dan cara masa kini, termasuk di dalamnya menggunakan teknologi dan media sosial. Dengan demikian budaya lokal bisa menyumbangkan warna pada kebudayaan nasional, sekaligus global," katanya.

Bagaimana strategi dan kinerja Wali Kota Bogor, Bima Arya dalam melestarikan kebudayaan dan literasi media?

Dewan juri menilai, Bima Arya telah mampu merevitalisasi filosofi kearifan lokal Sunda melalui tema Hari Jadi Bogor (HJB) ke-538 saat pandemi Covid-19, yakni "Sahitya Raksa Baraya" membangun kemajuan Kota Bogor dalam kebersamaan lintas etnis hingga agama, dengan dukungan media.

Strategi dan kinerja bupati/wali kota penerima penghargaan ini kata Yusuf, menggunakan dua pendekatan, yakni masa normal dan masa pandemi.

Sementara itu, pada anugerah tahun sebelumnya, 2016 dan 2020, para bupati/wali kota hanya menggunakan satu pendekatan, masa normal. ● yan

Klenteng Tien Kok Sie Solo Tiadakan Ritual Tolak Bala

SOLO (IM)- Akibat pandemi Covid-19 yang belum berakhir, perayaan Tahun Baru Imlek 2572/2021 di Solo ditiadakan. Demikian juga di Klenteng Tien Kok Sie, Pasar Gedde Solo tak ada kemeriahan seperti tahun lalu. Bahkan ritual Pao Oen atau tolak bala pun tak bisa dilakukan, agar tak terjadi kerumunan.

Ketua Yayasan Klenteng Tien Kok Sie, Pasar Gedde Solo, Sumantri Dana Waluya mengatakan, pada kondisi normal ritual tolak bala dihadiri tak kurang dari 500 penganut ajaran Tri Dharma (Taoisme, Khonghucu, dan Budha). Kegiatan tersebut dilaksanakan menjelang Imlek. "Untuk ibadah yang menghadirkan umat banyak kita tiadakan. Ritual hanya dilakukan terbatas oleh pengurus klenteng, itu juga hanya dibatasi 20 orang saja," ujar Sumantri, Selasa (9/2).

Bahkan Klenteng yang ada di depan Balai Kota Solo itu akan ditutup sehari menjelang pergantian Tahun Baru Imlek hingga seusaai Imlek. Penutupan dilakukan untuk menghindari terjadinya kerumunan umat yang akan beribadah. "Kami tidak ingin ada kluster Covid-19 dari sini. Karena beribadah di sini berbeda dengan tempat ibadah lainnya kalau di masjid, jamaah duduk berjejer kemudian selesai berdoa langsung pulang," katanya.

Demikian juga ibadah di gereja, lanjut dia, mereka bisa duduk dengan mengatur jarak. Namun kalau di klenteng bisa berdoa sampai satu harian dan mereka berjalan berkeliling.

Ia menambahkan, meski umat Tri Dharma tidak diperkenankan hadir langsung melakukan ibadah di Klenteng, semua ritual peribadahan tetap dilaksanakan dengan diwakili oleh pengurus klenteng. Ritual yang dilakukan saat Tahun Baru Imlek

dimulai dengan membersihkan Klenteng dan patung Dewa.

"Membersihkan Klenteng dan patung Dewa hanya sekali dalam satu tahun yakni saat Tahun Baru Imlek. Setelah itu ada ritual Pao Oen biasanya ritual ini diikuti sekitar 500 orang tapi tahun ini ditiadakan. Mereka memotong sedikit rambut kemudian kepalanya diguyur dengan air yang sudah didoakan," jelasnya.

Setelah itu, dilakukan ritual melepas makhluk hidup ke alam. Pelepasan makhluk hidup ini juga diwakili oleh pengurus Klenteng yang akan melepas 888 ekor burung dan ikan lele. Angka 888 bagi orang Tionghoa memiliki makna harapan yang tidak pernah putus.

Ritual dilanjutkan dengan penghanyutan (melarung) potongan rambut ke Sungai Bengawan Solo. Sumantri juga menjelaskan tahun-tahun lalu, pada malam menjelang Tahun Baru Imlek, banyak umat Tri Dharma yang datang ke Klenteng untuk sembahyang. "Sekarang ini tidak bisa, mulai pukul sore pagar Klenteng kita tutup hingga Imlek selesai. Biasanya kita buka 24 jam, kalau mereka datangnya hanya satu satu tidak berkelompok masih bisa diizinkan," terangnya.

Ritual masih berlanjut hingga Cap Go Meh atau 15 hari setelah Imlek. Selain meniadakan ibadah Imlek di Klenteng, tahun ini juga tidak ada Grebeg Sudiro dan pemasangan lampion. Grebeg Sudiro merupakan kolaborasi antara masyarakat Sudiroprajan dengan warga Tionghoa. "Tahun Baru Imlek biasanya kita juga membangun merak kepada masyarakat. Sekarang karena pandemi, tidak bisa, kami yang akan menjemput bola membacakan langsung agar tidak terjadi kerumunan," tutupnya. ● yan

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

PASCA BANJIR LUAPAN SUNGAI CIDANGIANG

Warga membersihkan barang-barang yang terkena banjir di Desa Dangi, Banjarwangi, Kabupaten Garut, Jawa Barat, Selasa (9/2). Banjir dari luapan Sungai Cidangiang merendam sebanyak 48 rumah dan mengakibatkan 171 jiwa terdampak banjir.

Banjir di Periuk Akibat Rembesan Tanggul Aliran Kali Ledug

Dinas PUPR agar segera menelusuri titik-titik tanggul yang rawan kebocoran serta membuat tanggul yang berada di depan pasar lingkungan dan membuat tali air atau saluran air sehingga genangan air bisa mengalir ke daerah resapan air," kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah.

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief Rachadiono Wismansyah menyampaikan, banjir di wilayah Periuk disebabkan

kan beberapa titik tanggul terjadi rembesan karena tekanan cukup tinggi dari aliran Kali Ledug. Dia menyebut, walaupun rembesan-

nya kecil, tetapi tetap diperbaiki dan diperkuat agar tidak ada lagi air yang merembes.

"Dinas PUPR agar segera menelusuri titik-titik tanggul yang rawan kebocoran serta membuat tanggul yang berada di depan pasar lingkungan dan membuat tali air atau saluran air sehingga genangan air bisa mengalir ke daerah resapan air," kata Arief saat ditemui di Puspermkot Tangerang, Banten, Selasa (9/2).

Arief mengaku, sudah memantau secara langsung bersama Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Tangerang, Decky Priambodo serta Camat Periuk,

Maryono ke lokasi banjir pada Senin (8/2). Kerusakan yang ditemui pasti segera diperbaiki guna mengantisipasi terjadinya banjir.

Arief juga mengimbau kepada masyarakat yang permukimannya kerap banjir agar tetap waspada dan peduli terhadap lingkungan di sekitarnya. "Masyarakat harus tetap waspada, kita ketahui curah hujan saat ini sedang tinggi, jaga lingkungan periksaliran air di lingkungan. Apabila perlu bantuan petugas segera laporkan," kata Arief.

Kepala Dinas PUPR Kota Tangerang, Decky Priambodo telah melakukan sejumlah upaya dalam mengatasi banjir di

Kota Tangerang, salah satunya di wilayah Kecamatan Periuk. Di antaranya, dengan melakukan pemasangan pompa air sebanyak 72 unit yang terdiri dari pompa listrik, pompa diesel serta pemasangan tanggul sementara (kisdam bambu).

Selain itu, juga dilakukan pembersihan sampah yang memenuhi kolong Jembatan Alamanda serta saluran dan pengerukan lumpur pada sejumlah tandon. "Penanganan banjir di wilayah Periuk memang terus kita lakukan dan melakukan pemeliharaan secara rutin. Upaya penanganan banjir terus dilakukan," kata Decky. ● pp

Wabup Bogor Terima Dosen Seskoad

BOGOR (IM)- Wakil Bupati Bogor, Iwan Setiawan menerima Dosen Seskoad, Kolonel Inf Dani Adam selaku Pa Koorlap Kuliah Kerja Lapangan Studi Wilayah Pertahanan (KKL Studi Wilhan) Pasis Dikreg LX Seskoad TA 2021.

Ini untuk peninjauan awal, audiensi dan koordinasi jelang pelaksanaan KKL. Studi Wil-

han Pasis Dikreg LX Seskoad TA 2021 di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bogor, bertempat di Ruang Rapat Bupati Bogor, Cibinong, pada Senin (8/2).

Kolonel Inf. Dani Adam mengatakan KKL ini merupakan rangkaian proses belajar mengajar para siswa yang selama ini belajar secara teori kemudian mereka akan praktik

mengambil data-data dan fakta di lapangan untuk mendapatkan gambaran implementasi nilai-nilai solidaritas dan sinergitas.

Kegiatan ini guna untuk membantu pemulihan ekonomi di era adaptasi kebiasaan baru khususnya di daerah Kabupaten Bogor.

"Saya berharap agar kita

sama-sama dengan seluruh masyarakat dapat menjaga stabilitas perekonomian di masa pandemi Covid-19 agar rencana kegiatan ini harus memperhatikan protokol kesehatan mengingat kondisi saat ini dan laksanakan kegiatan ini dengan aman pastikan sasaran bebas dari Covid-19," ujarnya.

Sementara itu, Wakil Bupati

Bogor, Iwan Setiawan menyambut dengan baik serta akan membantu dalam hal apapun yang dibutuhkan.

"Suatu kebanggaan sekaligus kehormatan bagi Pemerintah Kabupaten Bogor dalam hal ini dijadikan sebagai salah satu objek kegiatan atau saluran air." "Dan menekankan untuk tidak buang sampah sembarangan, apalagi (buang sampah) ke sungai itu akan ditindak dan kena denda," kata Ade Yasin.

Peringatan HPN dan HUT PWI Kab. Bogor Tabur Bunga ke TMP

BOGOR (IM)- Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) 2021 dan Hari Ulang Tahun (HUT) Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) ke-75 tahun, Selasa 9 Februari 2021 ditandai dengan melakukan ziarah dan doa bersama semua anggota PWI di Taman Makan Pahlawan (TMP) Pondok Rajeg, Cibinong, Kabupaten Bogor.

Ini sebagai bentuk motivasi para pahlawan pena agar bisa mencontoh penghormatan dari para pahlawan dengan pengorbanan jiwa raga dan nyawa, hingga kita bisa mereka seperti saat ini.

Setiap HPN dan HUT PWI, PWI Kabupaten Bogor selalu melakukan tabur bunga di TMP dan menggelar berbagai acara lomba.

Ketua PWI Kabupaten Bogor, H. Subagiyo mengucapkan selamat HUT PWI ke-75 tahun dan HPN 2021 bagi seluruh insan Pers di seluruh Indonesia terkhusus rekan-rekan Pers yang bertugas di wilayah Bogor raya, khususnya pengurus PWI Kabupaten Bogor.

"Saya berterima kasih kepada kawan-kawan semua yang telah ikut andil demi sukseskan berbagai event dalam rangka HPN dan HUT

PWI di tahun 2021 ini," kata H. Subagiyo.

Ia melanjutkan, untuk acara tabur bunga ke makam pahlawan bertujuan untuk menghormati dan mengenang para jasa pahlawan yang telah rela menumpahkan darahnya demi memperjuangkan Indonesia merdeka di era penjajahan kala itu.

Ia menambahkan, dalam kesempatan yang berbahagia ini pihaknya memberikan santunan kepada 25 anak yatim dan piatu yang tersebar di Kabupaten Bogor.

"Kami juga memberikan santunan untuk 25 anak yatim dan piatu. Dan nanti pada 9 Maret 2021 bulan depan, kita juga akan melaksanakan donor darah yang melibatkan beberapa instansi Pemkab Bogor, dan jajaran polres Bogor," ucapnya.

Masih di tempat sama, Kepala Dinas Komunikasi dan Informasi (KadisKOMINFO) Kabupaten Bogor, yang mewakili Bupati Bogor, Irwan Purnawan menyampaikan, selamat hari pers nasional dan HUT PWI ke-75 tahun 2021, dan dalam agenda mentabur bunga ke makam pahlawan Pondok Rajeg, pihaknya sangat senang mengapresiasi kegiatan tersebut.

"Saya sangat apresiasi dengan PWI Kabupaten Bogor yang mengawali acara HUT dan HPN-nya dengan melakukan tabur bunga di makam pahlawan," akunya.

Menurutnya, sudah sepatutnya masyarakat Indonesia harus mengenang seluruh jasa pahlawan dalam meraih kemerdekaan NKRI ini. "Semoga giat ini terus berjalan setiap tahunnya demi mengenang jasa-jasa pahlawan kita dulu," imbuhnya.

Selain itu, kata dia, peran Pers di bumi Tegar beriman khususnya sudah sangat baik dalam menyajikan berita yang aktual kepada pemerintah maupun masyarakat luas. Harapannya ke depan, sinergi antar-insan wartawan dan pemerintah kabupaten Bogor bisa terus terjalin lebih baik lagi.

Dalam rangka memeriahkan HPN 2021 dan HUT PWI ke-75 tahun, PWI Kabupaten Bogor menggelar berbagai rangkaian acara di antaranya perlombaan catur, tenis meja dan gapple yang diikuti oleh anggota PWI Bumi Tegar Beriman. Juga dilakukan pemotongan tumpeng serta memberikan santunan kepada anak yatim dan piatu sebanyak 25 anak. ● gio



IDN/ANTARA

STATUS TANGGAP DARURAT BANJIR INDRAMAYU

Warga mengayuh becak melewati banjir di Indramayu, Jawa Barat, Selasa (9/2). Pemerintah Kabupaten Indramayu menetapkan status tanggap darurat banjir hingga Rabu (17/2) mendatang karena daerah yang terdampak banjir meluas.

Kota Bandung akan Manfaatkan Kantor RT/RW Sebagai Posko Siaga Covid-19

BANDUNG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung akan memanfaatkan kantor rukun tetangga (RT) dan rukun warga (RW) sebagai posko siaga Covid-19 dalam penerapan PPKM berskala mikro. "Terlepas dari kasus Covid-19 aktif tinggi, keberadaan posko tetap harus ada," kata Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Bandung, Ema Sumarna di Balai Kota, Jalan Wastukencana, Kota Bandung, Selasa (9/2).

Dijelaskan dia, posko siaga Covid-19 memiliki fungsi meminimalisasi dan penanggulangan Covid-19. Selain itu, posko dimanfaatkan untuk melakukan pembinaan dan sosialisasi penerapan protokol kesehatan.

"Ini sebetulnya fungsinya sama dengan Kampung Tangguh. Kita mintakan evaluasi gimana progresnya Kampung Tangguh. Logika saja, kalau Kampung Tangguh maksimal, maka posko tidak perlu ada," ucapnya.

Menurutnya, posisi camat dan lurah dalam penanganan Covid-19 adalah sebagai ketua satgas. Mereka diberi kewenangan untuk melakukan penindakan terhadap masyarakat yang melanggar protokol kesehatan.

Dia menegaskan, posko siaga Covid-19 yang akan didirikan tidak harus ada di setiap kelurahan. Akan tetapi, disesuaikan dengan tingkat penyebaran Covid-19 di wilayah masing-masing. "Misal dalam satu kelurahan, ada RW yang oranye, mungkin RW hijau dan merah. Nah yang merah ini yang wajib ada posko, dan wajib melaksanakan PPKM dua yaitu PPKM skala mikro," ujar dia.

Ema mengatakan, penguatan PPKM skala mikro dilakukan secara bottom up. Dalam hal ini, pihak kelurahan atau kecamatan yang mengajukan terlebih dahulu kepada Pemkot Bandung. ● pur



Bupati Bogor Serukan Warga Kabupaten Bogor Siaga Banjir

CIBINONG (IM)- Bupati Bogor, Ade Yasin meminta warga di wilayah aliran tujuh sungai yang ada di Kabupaten Bogor untuk selalu waspada dan siaga banjir. Ketujuh sungai itu ialah Sungai Cileungsi, Cikeas, Cidurian, Cianten, Cisaned, Cibete, dan Sungai Ciliwung. "Di wilayah yang jadi lintasan sungai ini kerap banjir," kata Ade Yasin di Cibinong, kemarin.

Ade mengatakan kewaspadaan dan siaga warga yang tinggal di lintasan tujuh sungai tadi, harus semakin dimaksimalkan. Sebab, menurut Ade, kondisi cuaca hujan yang terjadi dengan intensitas tinggi beberapa hari belakangan ini, tidak menutup kemungkinan banjir datang menerjang. "Dengan kondisi seperti ini, kami selaku pemerintah mengeluarkan status siaga banjir," kata Ade Yasin.

Kewaspadaan dan antisipasi bencana khususnya dalam status siaga banjir ini, Ade Yasin memerintahkan kepada pemerintah di tingkat Kecamatan dan Kelurahan turut serta aktif memberikan edukasi mitigasi bencana. Seperti mengajak masyarakat membersihkan lingkungan, gorong-gorong atau saluran air. "Dan menekankan untuk tidak buang sampah sembarangan, apalagi (buang sampah) ke sungai itu akan ditindak dan kena denda," kata Ade Yasin.

Ade mengatakan jika di wilayah Kabupaten Bogor ada yang terdeteksi potensi bencana apalagi jika sudah kejadian, harus segera melapor kepada pemerintah setempat atau kepada aparat di wilayahnya. Agar segera dievakuasi sedini mungkin. "Bisa juga menghubungi call centre BPBD Kabupaten Bogor," demikian Ade. ● gio

Contra Flow Diberlakukan di Jalur Ambles Cipali

BANDUNG (IM)- Jalan di kilometer 122 jalur B arah Jakarta di Tol Cikampek-Palimanan (Cipali) mengalami ambles, Selasa (9/2) dini hari. Imbasnya, kendaraan tidak dapat melintas. Saat ini diberlakukan arus lalu lintas kendaraan yang menuju ke Jakarta secara contra flow. "Di Km 122,400 jalur B (ambles). Cara bertindak contra flow," ujar Direktur Lalu Lintas Polda Jawa Barat, Kombes Pol Eddy Junaedi saat dikonfirmasi, Selasa (9/2).

Ia mengaku saat ini tengah dalam perjalanan untuk melihat kondisi terbaru jalan yang ambles tersebut. "Saya masih ke lokasi," ungkapnya. Direktur Operasi Astra Tol Cipali, Agung Prasetyo, mengatakan, telah melakukan koordinasi dengan kepolisian untuk melakukan relayasa lalu lintas dengan memberlakukan contra flow mulai Selasa (9/2) pukul 01.00 WIB. "Contra flow diberlakukan mulai dari KM 117 hingga KM 126 untuk mengurangi kepadatan lalu lintas," ujarnya.

Ia menambahkan, dibangun lajur darurat di median jalan untuk mengurangi beban. Diperkirakan pembangunan akan memakan waktu tiga hari. "Kami sudah berkoordinasi dengan kontraktor untuk melakukan pekerjaan perawatan jalan pada Km 122+400," katanya. Diperkirakan pekerjaan akan memakan waktu dua minggu. Jalur Tol Cikopo-Palimanan (Cipali) KM 122 dari Cirebon arah Jakarta ambles dan tidak bisa dilewati oleh kendaraan. "Saat ini di KM 122 arah Jakarta ada penutupan jalur," kata Kepala Departemen Komunikasi Perusahaan Astra Tol Cipali Theresia Dyah melalui pesan yang diterima di Cirebon, Selasa (9/2).

Dia mengatakan belum tahu secara pasti penyebabnya, akan tetapi jalur dari Cirebon ke Jakarta, tidak bisa dilewati oleh kendaraan karena ambles.

Rere juga belum memberikan informasi secara pasti berapa meter lajur yang mengalami ambles, karena tim di lapangan masih melakukan pendataan. "Untuk penyebabnya masih dalam kajian. Kami akan update secepatnya," katanya. Dia menambahkan untuk lokasi KM 122 masuk ke Kabupaten Indramayu dan saat ini arus lalu lintas diberlakukan lawan arah mulai dari KM 117 sampai KM 126. ● pra